

WARTA

Dari TMMD 114 Kodim 0796 Temanggung, Rehab RTLH Mbah Diyono Capai 55 Persen

Achmad yonathan alexander - TEMANGGUNG.WARTA.CO.ID

Aug 1, 2022 - 11:21



Hingga saat ini atau H+5 pelaksanaan pengerjaan kegiatan TMMD Reguler ke-114 Kodim 0706/Temanggung di Desa Ngropoh, Kecamatan Kranggan, Kabupaten Temanggung, anggota Satgas TMMD terus menggesa pengerjaan rehab RTLH (Rumah Tidak Layak Huni).Minggu (31/07/2022)

TEMANGGUNG - Hingga saat ini atau H+5 pelaksanaan pengerjaan kegiatan

TMMD Reguler ke-114 Kodim 0706/Temanggung di Desa Ngropoh, Kecamatan Kranggan, Kabupaten Temanggung, anggota Satgas TMMD terus menggesa pengerjaan rehab RTLH (Rumah Tidak Layak Huni).Minggu (31/07/2022)

Seperti yang dikerjakan di Dusun Karang, Desa Ngropoh, rumah milik Mbah Diyono. Oleh Satgas TMMD melakukan pengerjaan bersama-sama dengan warga setempat.

Dari data diperoleh di lapangan, anggota Satgas TMMD Reguler ke-114 Kodim Temanggung, mengatakan pekerjaan rehab RTLH milik Mbah Diyono ini sudah memasuki 55 persen.



"Sampai hari ini Minggu (31/7/2022), pengerjaan rehab RTLH milik Mbah Diyono sudah mencapai 55 persen," ujar anggota Satgas yang sedang bekerja di lokasi.

Untuk diketahui, bagian bangunan rumah milik Mbah Diyono di RT 02 RW 07 yang sudah dikerjakan oleh anggota Satgas yakni bagian atap sudah 100 persen. Atap rumah terbuat dari genteng diganti total dengan bahan seng. Pasalnya, bagian atap bocor akibat pecah-pecah dan tidak layak lagi untuk difungsikan.

Selain itu, pengerjaan plester tembok bangunan juga sudah dikerjakan dan tinggal dilakukan pengecatan. Yang sedang dikerjakan, bagian kamar mandi dan teras depan. Setelah itu, bagian lantai rumah dicor dan perbaikan kamar.

Sebagaimana diketahui, program fisik TMMD di Ngropoh tahun ini, selain pembuatan jalan tani sepanjang 1.270 meter lebar 3 meter, juga ada rehab RTLH sebanyak 4 buah rumah milik warga kurang mampu.

Serbuan teritorial TNI terhadap rehab RTLH tersebut, wujud nyata bahwa TNI

dekat dan peduli dengan masyarakat. Kesulitan yang dihadapi masyarakat tentu akan dibantu oleh TNI sesuai perintah harian Kasad Jenderal TNI Dudung Abdurachman.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706